



Noruega: ruta esencial por sus fiordos icónicos

- Viaje organizado en grupo de 8 días y 7 noches
- Vuelos: Vuelos de ida y vuelta con maleta facturada y tasas aéreas. (a reconfirmar antes de la salida)
- Alojamiento: 2 noches en Stavanger, 1 noche en Bergen, 1 noche en el área de Sognefjord, 1 noche en el área de Nordfjord, 1 noche en el Valle Gudbrandsdal, 1 noche en Oslo. en hoteles de categoría confort y superior.
- Comidas: Desayunos diarios y 3 cenas incluidas.
- Transporte: Autobús para todo el recorrido según programa.
- Guías: Guía acompañante en español durante todo el recorrido. Guía local en Oslo.
- Visitas: Visitas incluidas según programa.
- Traslados: Aeropuerto-hotel-aeropuerto incluidos. (Excepto reservas sin vuelos, a consultar)
- Seguro: Seguro básico de viaje incluido.
- No incluye: Servicios no especificados como incluidos, gastos extras, opcionales o personales, propinas y bebidas.

El itinerario puede estar sujeto a cambios por razones operativas, climáticas o de fuerza mayor. Los detalles definitivos se confirmarán antes de la fecha del viaje.

Itinerario Stavanger → Oslo

Día 1 • España - Stavanger

¡Bienvenidos a Noruega! Al aterrizar en Stavanger, nos recibirá nuestro guía acompañante para darnos la bienvenida a esta tierra de fiordos y paisajes impresionantes. Nos trasladaremos al hotel para acomodarnos antes de salir a explorar la ciudad.

Nos embarcaremos en un paseo de orientación por esta encantadora ciudad costera. Descubriremos el barrio antiguo de Straen, con sus pintorescas casas de madera que parecen salidas de un cuento, y admiraremos la catedral*, una de las más antiguas de Noruega, que se remonta a la época medieval.

Cena libre para explorar la rica gastronomía local. Te sugerimos probar el "klippfisk" (bacalao seco) o el tradicional "lapskaus" (un guiso noruego) en alguno de los acogedores restaurantes del centro.

Noche en Stavanger.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas

Día 2 • Stavanger - Púlpito - Stavanger

Desayunaremos en el hotel antes de disfrutar de un día lleno de posibilidades, diseñadas para conectar con lo mejor de Stavanger y sus alrededores.

De forma opcional, podremos aventurarnos a la famosa subida al Púlpito. El camino hasta la cima constituye una experiencia realmente única. Para ello seguiremos una ruta* (de dificultad media) a pie a través de senderos de montañas y lagos, rodeados de paisajes sorprendentes. Desde la cima, disfrutaremos de unas vistas impresionantes que nos harán sentir en la cima del mundo.

Los que busquemos una experiencia más relajada, de forma opcional podremos realizar un crucero por el impresionante Fiordo de la Luz. Desde el barco, veremos el majestuoso Púlpito alzándose 604 metros sobre las aguas del Lysefjord. Al regresar a Stavanger, tendremos tiempo libre para seguir explorando la ciudad y su vibrante atmósfera.

También podremos combinar ambas experiencias, navegando primero por el Fiordo de la Luz y, después de desembarcar, nos estará esperando el autobús

para juntarnos con el resto del grupo e ir hacia el inicio del sendero. Este día nos permitirá vivir al máximo la naturaleza que ha hecho de Noruega un destino único.

Quienes deseemos quedarnos en Stavanger nos dejaremos cautivar por el ambiente del puerto antiguo, con sus casas de madera llenas de historia, mientras exploramos rincones únicos y saboreamos su gastronomía local.

Por la tarde, regresaremos a Stavanger, donde podremos relajarnos y disfrutar de una cena libre. Será el momento ideal para probar especialidades locales como el "fiskesuppe" (sopa de pescado) en algún restaurante del puerto.

Noche en Stavanger.

*La ruta tiene una distancia de aproximadamente 8 kilómetros, con un desnivel acumulado de 500 metros, la cual requiere de una condición física adecuada y experiencia en senderismo de montaña.

Día 3 • Stavanger - Fiordos Bjorna y Bokna - Bergen

Después de desayunar, partiremos rumbo a Bergen, atravesando paisajes de ensueño que incluyen túneles submarinos y dos travesías en ferry por los fiordos Bjorna y Bokna, donde el azul del agua y las montañas crean una postal inolvidable.

Al llegar a Bergen, dejaremos las maletas en el hotel y disfrutaremos de un almuerzo libre. El mercado de pescado junto al puerto es ideal para probar delicias locales como el "fiskekake" (pastel de pescado) o el "reker" (camarones frescos).

Por la tarde, realizaremos un paseo de orientación con nuestro guía por esta ciudad, conocida como la "puerta de los fiordos". La ciudad es conocida por el casco antiguo de Bryggen, declarado Patrimonio de la Humanidad, con sus coloridas casas de madera, y lugares como la iglesia de Santa María* o la Torre de Rosenkrantz*.

Al terminar contaremos con la tarde libre para explorar Bergen. Uno de los planes que nos ofrece la ciudad es subir en funicular al Monte Fløyen para admirar una de las vistas panorámicas más espectaculares de Bergen. Desde su terraza panorámica, podremos contemplar un paisaje que combina la serenidad del agua con la majestuosidad de las montañas.

Cena libre para explorar las especialidades locales, como el "pinnekjøtt" (costillas de cordero) o el salmón marinado.

Noche en Bergen.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas

Día 4 • Bergen - Voss - Sognefjord

Desayuno en el hotel.

Empezamos el día rumbo a Voss, conocido como el corazón de los deportes de aventura en Noruega, rodeado de montañas y fiordos.

De forma opcional, podremos vivir experiencia inolvidable a bordo del famoso tren de Flåm. Desde Voss, tomaremos un tren que nos llevará hasta Myrdal, un encantador trayecto que nos introducirá en los paisajes de montaña noruego. Aquí abordaremos el célebre Tren de Flåm, considerado una obra maestra de la ingeniería ferroviaria. Este recorrido nos llevará entre valles, cascadas y montañas hasta llegar a Flåm, un pequeño pueblo situado a orillas del fiordo.

Quienes no realicemos la opcional, continuaremos hacia Flåm por carretera. En Flåm, tendremos tiempo libre para almorzar junto al fiordo. El momento ideal para degustar platos locales.

Por la tarde, podremos embarcarnos en un crucero opcional por el Nærøyfjord, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Este fiordo, uno de los más estrechos y bellos de Noruega, nos cautivará con sus paisajes de escarpadas montañas y aguas cristalinas.

Los que no deseemos realizar el crucero, dispondremos de tiempo libre en Flåm para seguir disfrutando de la esencia nórdica, pasear por sus calles o tomar un café en una de sus coquetas cafeterías.

Al final del día, continuaremos hacia nuestro hotel en el área de Sognefjord, donde disfrutaremos de una cena incluida y una noche de descanso en este entorno único.

Día 5 • Área de Sognefjord - Glaciar Nigardsbreen - Nordfjord

Después de desayunar nos dirigiremos al glaciar Nigardsbreen, una de las lenguas del gran glaciar Jostedalsbreen. Opcionalmente, podremos realizar un emocionante trekking sobre el hielo, una experiencia única que nos permitirá caminar sobre el glaciar con equipo especializado y un guía experto. Durante el recorrido, el azul intenso del hielo nos sorprenderá con su magia.

Quienes prefieran una experiencia más relajada podrán disfrutar del entorno natural del parque, donde los paisajes invitan a caminar y respirar la tranquilidad de la naturaleza. Después, tendremos tiempo libre para comer rodeados de este imponente escenario natural.

Por la tarde, continuaremos hacia Boyabreen, una lengua glaciar que se erige como otra de las joyas naturales de la región. Al finalizar la visita, nos dirigiremos hacia el área de Nordfjord.

Opcionalmente, podremos disfrutar de un vuelo en helicóptero para admirar las maravillas naturales de Noruega desde una perspectiva única. Un recorrido que nos permitirá observar desde otra perspectiva la majestuosidad de esta región.

Al llegar al hotel en el Área de Nordfjord, tendremos una cena incluida.

Día 6 • Nordfjord - Briksdal - Geiranger - Valle Gudbrandsdal

Desayunaremos en nuestro hotel e iniciaremos la marcha hacia el glaciar Briksdal, donde realizaremos una caminata hasta su lengua glacial, disfrutando de un entorno natural de belleza sobrecogedora. Tras esta visita, continuaremos hacia Hellesylt, desde donde tomaremos un barco que nos llevará a través del majestuoso fiordo de Geiranger, también Patrimonio de la Humanidad. Este recorrido nos permitirá admirar impresionantes cascadas como "Las Siete Hermanas" y "El Velo de la Novia".

Al llegar a Geiranger, disfrutaremos de un almuerzo libre antes de continuar hacia el mirador Flydalsjuvet, desde donde podremos capturar imágenes inolvidables de este paraíso natural. Más tarde, nos dirigiremos a Lom, donde admiraremos el exterior de su iglesia medieval, una de las stavkirke más emblemáticas de Noruega.

Finalmente, llegaremos al valle de Gudbrandsdal, donde nos acomodaremos en el hotel. Cena incluida y noche en el área del valle.

Día 7 • Valle Gudbrandsdal - Lillehammer - Oslo

Desayuno en el hotel.

Hoy nos dirigiremos a Lillehammer, conocida por haber sido sede de los Juegos Olímpicos de Invierno en 1994, donde disfrutaremos de su paisaje montañoso.

Continuaremos hacia Oslo, atravesando el majestuoso valle de Gudbrandsdal y bordeando el lago Mjøsa, el mayor de Noruega, con vistas que invitan a la contemplación. Una vez en la capital noruega, tendremos tiempo libre para comer. Será el momento perfecto para poder degustar platos como el "kjøttkaker" (albóndigas noruegas) o mariscos frescos.

Opcionalmente, podremos realizar una visita al Museo Fram (opcional), dedicado a las expediciones polares noruegas, donde se exhibe el barco rompehielos utilizado por exploradores como Amundsen.

Por la tarde, realizaremos una visita panorámica* con guía local para descubrir los lugares más emblemáticos de Oslo. Pasearemos por el Ayuntamiento, sede de la entrega del Premio Nobel de la Paz, el Parlamento y la calle Karl Johans gate, que conduce al Palacio Real. También visitaremos la Fortaleza de Akershus y el Parque Vigeland, famoso por sus esculturas de Gustav Vigeland que representan la experiencia humana.

Cena libre para explorar la vibrante escena culinaria de Oslo y degustar por última vez su famoso salmón.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas

Día 8 • Oslo - España

Desayuno en el hotel.

En nuestro último día en Noruega, tendremos la mañana libre para disfrutar de Oslo a nuestro ritmo. Siempre que los horarios de los vuelos nos lo permitan, podremos pasear por el moderno distrito de Bjørvika, visitar la Ópera de Oslo con su innovador diseño arquitectónico o explorar el barrio de Grünerløkka, conocido por sus cafeterías y boutiques únicas.

Para quienes busquen un recuerdo especial, el área de Karl Johans gate es ideal para adquirir artesanías noruegas o productos típicos como el queso marrón "brunost".

A la hora indicada, nos trasladaremos al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de regreso a España, llevando con nosotros recuerdos imborrables de los fiordos, montañas y ciudades de esta maravillosa tierra.

¡Hasta la próxima aventura!